新たな年に思いをよせて ~干支を迎えた方から抱負

感謝の気持ちを忘れず 髙川 愛美さん 24 歳



ざいます。 新年あけましておめでとうご

長し、とてもありがたく思いま に来て、この自然豊かな村で成 私は1歳になる年に東秩父村

話になっております。 の方々も通っていて、大変お世 メンバーさんのなかには東秩父 るよう日々サポートしています。 方々が健康で過ごしていただけ ナーをしており一人でも多くの 今私は、フィットネストレー

だと思います。 の方々の温かい支えがあるから こうして働けているのも周り

感じております。

の皆さまにとって良い年であり 感謝の気持ちを忘れず、村民 心からお祈り申し上

> 新年を迎えて 神谷 愛さん 36 歳



あけましておめでとうござい

の頃は慣れない土地での生活、 う間に5年が経ちました。始め から感謝しています。 たくさん助けていただいて、 が、ママさんバレーを通してチ 新しい環境に不安もありました ームの皆さま、地域の皆さまに 東秩父村に嫁いで、 あっとい

えることができました。家族や

り申し上げます。 々成長していきたいです。 溢れる年になるよう願っていま 今年も家族全員が健康で笑顔 皆さまのご健康ご多幸をお祈 感謝の気持ちを忘れず、 日

> 新春を迎えて 引間 裕一さん 48 歳



ことに感謝しております。 恵まれ元気に新年を迎えられる ざいます。家族そろって健康に 早いもので4度目の干支を迎 新年あけましておめでとうご

っています。 切にしていきたいと思います。 健康に気を付け、一日一日を大 ドで汗を流し、忙しくも充実し 野球観戦・審判で毎週グラウン 趣味のソフトボールや子どもの 周囲の方々のご協力のおかげで し笑顔溢れる年になることを願 た時間を過ごしています。 今年も家族全員が健康で過ご 忙しい日々ではありますが、

り、ランドセルを背負って毎日

息子も昨年から小学校に上が

元気に通う姿に子どもの成長を

幸をお祈り申し上げます。 村民の皆さまのご健勝とご多



充実した登山を目指して 護守 とりさん 60 歳



なりましたが数年前より夫婦で で急な決行となることもあるの ます。逆に前日の夜の天気予報 来により中止になることもあり とです。朝起きて体調がいまひ は気を使わず無理なく行けるこ 感動でした。夫婦登山の良い所 とができたのです。若い頃に登 できてスカイツリーまで見るこ 登山を始めました。きっかけは 変更したり、また突然の孫の襲 とつの時は、急きょ近場の山へ った北アルプスにも勝るような との低山なのに関東平野が一望 官ノ倉でした。300mちょっ ます。今年は還暦を迎える年と あけましておめでとうござい

のではなく、行きたい山に合っ 登山を目指したいと思います。 た体力をつけて、更に充実した 今年は体力に合った山を選ぶ

大きな村に 梅沢

太久夫さん

72 歳



生活できる環境を創造して、子 老いも若きも幼子も生き生きと る村との噂さ通りになってしま まともに被り、消滅の危機にあ ささやかな目標を持つ私は、 ぬためにも夢を追いかけて頑張 たいと思うのは私だけでしょう けたいと思う「大きな村」にし や孫たちが自慢でき、生活し続 から目標を持って切磋琢磨し、 います。「小さな村」ですが、 っていては、少子高齢化の波を を楽しく暮らしています。 族や仲間に支えられながら毎日 って行きたいと思うこの頃です。 な夢があることは確かだ。 老い れた。私にはまだまだささやか 人ひとりがささやかでも良い 年寄りは年寄りらしく等と言 72歳の抱負を述べてと依頼さ 家